

Protokolleintrag vom 03.03.2004

2004/98

Postulat der SVP-Fraktion vom 5.3.2004:

Graffitis und andere Verunreinigungen, Entfernung durch Private

Von der SVP-Fraktion ist am 3.3.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob Graffitis und Sprayereien in der Stadt Zürich durch private Personen und Unternehmungen entfernt werden können und auf das „Team Graffiti-Ordnung“ verzichtet werden kann.

Begründung:

Das ERZ plant den Aufbau eines stadtweiten Einsatzteams zur Entfernung von Graffitis. Das private Gewerbe in der Stadt Zürich verfügt über genügend Kapazitäten um Schmierereien zu entfernen. Es ist daher nicht nachvollziehbar, weshalb der Stadtrat das private Gewerbe, welches auch unter der wirtschaftlichen Krise zu leiden hat, konkurrenzieren möchte.